

A NUESTROS LECTORES

Ha sido todo un reto el camino que ha recorrido la revista Salud Quintana Roo para llegar al punto en que se encuentra actualmente. Desde su primera edición en el año 2008 hasta este número, la edición y publicación del órgano oficial de la Secretaría de Salud de Quintana Roo ha pasado por diferentes etapas para llegar a ser una revista biomédica arbitrada de investigación científica.

En este proceso, se han tomado decisiones para procurar la más alta calidad científica, y al mismo tiempo, la mejor presentación editorial, siempre con la opinión y el respaldo de nuestro Consejo y Comité Editorial. Estas decisiones incluyen desde la revisión de los contenidos, la modificación de secciones, cambios en la política editorial e instrucciones para los autores, y la realización de un diseño editorial que ha dado un giro a la imagen de nuestra publicación periódica; pero más importante aún –para el desarrollo de una revista científica– es la regularización del proceso de arbitraje y publicación de los contenidos.

En este sentido, en junio de 2013 tuvimos la oportunidad de contar con la asesoría de la Asociación Mexicana de Editores de Revistas Biomédicas, A.C. (AMERBAC) al realizar el primer Curso Taller de Evaluación de Artículos Científicos, dirigido a los miembros de nuestro Comité Editorial, y en el cual se abordaron temas como: el proceso de revisión por pares, revisión de documentos normativos para editores y conocimiento de las principales tareas del editor.

Sin duda alguna, la realización de este curso-taller marcó una nueva etapa en la vida de Salud Quintana Roo, ya que permitió la modificación del proceso editorial para mejorar la recepción, evaluación y publicación de los trabajos recibidos, y promovió además una mejor comunicación con los autores –los cuales realmente hacen posible la Revista– con el único objetivo de lograr una mayor calidad en cada artículo publicado.

Otra de las modificaciones ha sido la renovación del Comité Editorial, y la creación de un Comité de Arbitraje externo que asegure un proceso de evaluación por pares que contribuya a la difusión de artículos de solidez teórica metodológica para el conocimiento y desarrollo de las ciencias de la salud.

Al igual que con los cambios mencionados anteriormente, a partir de esta primera edición de 2015, Salud Quintana Roo comienza un nuevo ciclo al convertirse en una publicación con periodicidad cuatrimestral. Estamos seguros de que esta modificación contribuirá también a mejorar el contenido de la Revista, y en este sentido, los invitamos a ustedes estimados lectores a compartir sus opiniones y comentarios para hacer de Salud Quintana Roo una publicación periódica de calidad.

MSP. Canek Camacho Serena
Editor responsable

SALUD QUINTANA ROO